

Kirche in 1Live | 13.11.2013 floatend Uhr | Bernd Tiggemann

Bandcontest

Ich hab in diesem Jahr etwas gemacht, was ich nie machen wollte. Ich habe mit meiner Band an einem Musik-Contest teilgenommen. Geht eigentlich gar nicht, weil da meistens alles andere im Mittelpunkt steht, nur nicht die Musik. Aber egal. Ich hab mich breitschlagen lassen.

Zwei Wochen vor dem Auftritt kommt das Line-Up per Mail. Da fangen die anderen an zu zicken: "Lauter Metal-Bands, da gehen wir mit unserer Musik unter." "In den Schuppen kommen doch nur Leute, die uns ihre Stimme garantiert nicht geben." Wir waren kurz davor, das Dingen abzublasen.

Haben wir aber nicht. Wir habens durchgezogen. Obwohl wir typische Chart-Mucke spielen und keinen Metal-Core. Obwohl wir an dem Abend mit Abstand die kürzesten Haare hatten. Obwohl wir zu einer Zeit aufgetreten sind, wo unsere Fans noch am Arbeiten waren und nicht für uns stimmen konnten.

Zum Schluss ist dann passiert, womit keiner von uns gerechnet hat: wir sind auf dem dritten Platz gelandet und damit eine Runde weiter gekommen.

Ich hab an dem Abend zwei Sachen gelernt:

1. Man hat im Leben auch dann eine Chance, wenn man anders ist als alle anderen.
2. Manchmal lohnt es sich eben doch, sein Ding durchzuziehen, auch wenn es hoffnungslos scheint. Vielleicht hat Jesus genau das gemeint, als er seinen Freunden gesagt hat: Seid standhaft und ihr werdet euer Leben gewinnen.

Sprecher: Daniel Schneider